

Proyecto Escolar Comunitario

Tlaopauis

El **Centro de Educación Media Superior a Distancia, “Lolotla”**, ubicado en el estado de Hidalgo estableció que uno de los principales problemas presentes en la escuela y comunidades aledañas es la contaminación ambiental por la falta de manejo de residuos sólidos, particularmente aquellos elaborados con plástico, PET, cartón y fierro. El objetivo del proyecto fue reducir la cantidad de basura depositada en el suelo. El proyecto implicó el desarrollo de actividades de planificación, así como la recolecta de los residuos de interés y elaboración de contenedores adecuados para tales fines.